

Se realizó el domingo

Fuerza Aérea de Chile trasladó a 217 estudiantes a Puerto Montt y Santiago

Do fueron los vuelos, uno con destino a Puerto Montt y otro a Santiago, los gestionados por la Gobernación Provincial de Coyhaique a través de la Fuerza Aérea de Chile, que despegaron este domingo 6 de marzo desde el aeropuerto de Balmaceda y que permitieron a más de 200 estudiantes de la Región de Aysén llegar hasta sus respectivas ciudades para cursar sus estudios de enseñanza técnica y universitaria.

Para Lorena Soza Hernández, gobernadora (S) de Coyhaique, este nuevo vuelo significa un verdadero puente de conexión para los jóvenes, ya que los acerca a las ciudades donde se encuentran

sus centros de estudios de educación superior. "Fueron 217 estudiantes los que pudieron viajar, otra muestra del esfuerzo y compromiso del Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet con la educación, en todos sus niveles. Porque cuando hablamos de la inclusión no es sólo para los niveles básico y media, sino también para la superior, muestra de ello es este tipo de esfuerzos conjunto que realizan distintos organismos del estado", dijo la autoridad provincial.

El suboficial mayor, Luis Ibáñez Salazar, comandante de la Base Aérea de Balmaceda de la Fuerza Aérea de Chile, señaló que "Se conoce desde hace tiempo la necesidad que tiene esta

región por trasladar a sus jóvenes, ya que no han podido estudiar aquí en la región, teniendo que ser trasladados a otras regiones. "Es un orgullo trasladar a los jóvenes, para nosotros lo más importante es apoyarlos siempre. La Fuerza Aérea va a estar llana a colaborar con la necesidad de la región, no sólo de los alumnos, hemos trabajado siempre trasladando enfermos, enseres a zonas aisladas, en las urgencias y emergencias que ha tenido la región", dijo la autoridad castrense.

Por su parte, Miriam Romero Aedo, madre de una de las estudiantes beneficiadas con el traslado, agradeció este beneficio y que los jóvenes pueden pasar las



vacaciones de verano en familia y retomar a sus universidades e institutos a lo largo del país, gracias a este esfuerzo conjunto entre Fach y gobierno. "Es una gran ayuda para los papás, ya que los jóvenes

están alejados, y como en el caso de nosotros hay 3 estudiando, es un gran aporte. Estamos muy agradecidos porque que estamos tan retirados de Santiago, Valdivia o Concepción y los niños

se sienten más seguros y como papás lo único que queremos es que lleguen bien. El aporte que nos hace la Gobernación, con la ayuda de la FACH con este movimiento aéreo, es muy grande."